

Nota informativa

VOLEY INTEGRA IMPULSARÁ DESDE SEVILLA EL PRIMER EQUIPO DE VOLEY INTEGRADO FEDERADO DE ESPAÑA

-En su segunda edición, este proyecto para la integración de personas con discapacidad a través del deporte, patrocinado por SYRSA con la colaboración del Ayuntamiento de Mairena del Aljarafe y otras entidades, ha superado las 80 inscripciones.

Sevilla, 14 de mayo de 2025. Voley Integra, una iniciativa pionera a nivel nacional para la integración de personas con discapacidad a través de la práctica deportiva promovida por Mairena Voley Club con el patrocinio de SYRSA y la colaboración del Ayuntamiento de Mairena del Aljarafe, creará el primer equipo de voley integrado federado de España, y sentará las bases para el desarrollo de la primera competición de Voley Integrado de Andalucía. Así, el equipo, que se conformará a partir de los más de 80 inscritos que participan en la segunda edición del proyecto, contará con una licencia federativa de la Federación Andaluza de Voley, y de este modo podrá competir en una nueva disciplina de Voley Integrado.

Así lo ha anunciado hoy el director del proyecto, Alejandro Fernández, durante una visita de una representación de Voley Integra a las instalaciones de SYRSA, su principal patrocinador, quien ha informado además de que, en su segunda edición, Voley Integra ha superado los 80 inscritos, todos ellos personas con discapacidad.

Promovida por **Mairena Voley Club**, Voley Integra cuenta además con la colaboración del **Ayuntamiento de Mairena del Aljarafe**, **ASPANRI-ASPANRIDOWN** para la inclusión social de las personas con Discapacidad Intelectual y Síndrome de Down y **FANDDI** (Federación Andaluza de Deportes para personas con Discapacidad Intelectual. Además, colaboran en el proyecto el **Colegio Europa**, **AVIVA** y la **Fundación Hervás**. El objetivo de esta iniciativa pionera es perseguir la integración de personas con discapacidad a través de la práctica del deporte del vóley. Las personas con discapacidad que participan en la iniciativa son de todas las edades y con diferentes niveles de discapacidad, en todos los casos de tipo intelectual. Se trata de una actividad completamente gratuita, en la que, para facilitar la participación, se ofrece transporte gratuito a los participantes desde casa hasta el club.

Para **Carmen Barrionuevo**, directora corporativa de SYRSA, “contribuir a una iniciativa de esta naturaleza representa un motivo de gran satisfacción para nuestro grupo, y está alineada con nuestra estrategia de Responsabilidad Social Corporativa, en la que la apuesta por la integración social constituye uno de los ejes”. “Se trata de un proyecto

SYRSA



pionero e insólito en Andalucía, que ojalá consiga contagiar su entusiasmo a muchas más entidades comprometidas con la integración”, añadió.
